

Prophétie apportée à Betsaleel le 27 février 2015 – Steve Schultz du Congrès WBN

Cette communauté s'appelle Betsaleel, il était artisan bâtisseur et doué. Capable d'entendre ce que Moïse avait dit pour bâtir selon le modèle céleste. Le nom de cette communauté est prophétique, mais est-ce que vous le réalisez vraiment ?

C'est pourquoi Dieu fait cela dans le cœur de Bruno qui est dans un voyage où il essaie de découvrir le modèle de Dieu pour cette église. Le prophétique c'est entendre la parole de Dieu, comprendre cette parole, et recevoir la sagesse et la révélation pour bâtir selon ce qui a été dit par Dieu. Et Dieu dit à Bruno « je veux que le manteau prophétique soit de plus en plus sur toi ». Pour cela il ne faut pas croire que lorsque Dieu parle nous savons déjà de quoi il est en train de parler. Non, il faut prendre cette parole, rentrer chez soi et prier pour demander à Dieu « Qu'est-ce que tu veux dire ? » et tous les membres de cette communauté doit chercher Dieu pour lui demander « Qu'est-ce que tu dis pour moi, pour ma famille, mon église ».

Le nom Betsaleel est impressionnant concernant cette communauté. Ça me parle par rapport à toi Bruno. Betsaleel avait le désir de connaître le modèle divin pour avoir l'approbation de Dieu. Et ça c'est sur ton cœur, tu as le désir de voir Dieu habiter, tu ne cherches pas uniquement une visitation.

Betsaleel ne peut pas bâtir selon le modèle terrestre, sur des hommes ou des traditions. Tu dois regarder le ciel et découvrir comment bâtir aujourd'hui. Pour cela Betsaleel s'est tenu à côté de Moïse l'apôtre. Moïse avait reçu le modèle divin et Dieu a choisi Betsaleel et il devait y avoir une qualité chez lui qui a dû influencer le choix de Dieu. Car Dieu ne fait au hasard, il est précis et exacte. Il y a une configuration interne en Betsaleel qui influence le cœur de Dieu, le choix de Dieu : il était fidèle, capable d'entendre sa voix et d'achever. Votre communauté doit être capable d'amener à l'achèvement les choses de Dieu. Car il veut entrer dans le temple. Pour achever, connecte-toi à Moïse, à l'apostolique, à ceux qui ont la vision et la capacité de voir comment faire bouger l'église. Si tu fais cela, ça va ouvrir les cieux ! Car Dieu habite dans la perfection, dans la maturité et cette communauté est appelée à être une communauté qui finit, achève.

Et Dieu vous dit « vous n'avez pas encore fini ! » et honnêtement vous n'avez pas encore commencé. Vous allez de l'avant mais il y a encore plus et plus pour toi Bruno. Betsaleel était précurseur, il sortait des paradigmes de son temps et vous devez devenir des pionniers en train de bâtir des nouvelles choses. Betsaleel a bâti des choses qui n'avaient encore jamais été vues sur la terre auparavant (l'arche, le tabernacle...) et il avait cela en s'entourant d'une équipe. Cette église est appelée à travailler en équipe. Ici ce n'est pas le lieu où les gens doivent venir pour recevoir le message juste le dimanche. C'est l'endroit du partage et où tu trouves la vie, où chacun trouve ce pourquoi il est défini. Certains d'entre vous, vous avez été dans l'église depuis très longtemps mais vous ne savez pas encore qui vous êtes en Christ. L'identité ne se trouve pas dans le monde mais dans la communauté du royaume de Dieu. Quand Betsaleel construit le tabernacle et qu'il entre dans celui-ci : il découvre qui est Dieu. Et quand il en sort il découvre qui il est en Lui.

Cette communauté doit être bâtie sur le royaume de Dieu et pas sur le formalisme religieux. Nous croyons à la guérison, aux miracles, à la puissance de Dieu, mais nous allons vers la pause d'une fondation pour cette église.

Bruno est un homme qui est dans un voyage. Il est en train de chercher quelque chose. Je suis en train de bâtir ce qui te touche, Bruno et si je te touche alors je dois toucher tous les cœurs de cette communauté. Tu ne viens pas à l'église juste pour le culte car si le cœur de Bruno bouge comme ça,

ton cœur doit bouger avec lui. Sinon, tu es encore dans l'ancien système religieux. Le royaume exige le mouvement et c'est pour cela que Bruno a si faim. Le royaume est venu vers lui et les cinq dernières années il est allé dans un voyage jusqu'à ce jour. Je suis très excité par rapport à cette communauté et vous n'avez pas encore vu tout votre potentiel. Je peux voir la puissance pionnière libérée dans cette communauté. Vous êtes des pionniers, à faire des choses que jamais personne n'a faites auparavant.

Vous êtes appelés à recevoir le rejet des hommes mais ne recherchez pas l'approbation de la terre, la seule approbation que vous devez rechercher est celle de Dieu. Vous devez bâtir pour un temps qui n'est pas encore et soyez une église de « NOE ». Vous allez être persécutés, les gens ne vont pas vous comprendre, peut-être même qu'ils ne vont pas vous aimer mais si tu bâtis maintenant, quand la pluie viendra, ils vont vouloir entrer dans ton bateau et ils te diront merci. Merci d'être sorti de la normalité du christianisme.

Betsaleel, tu dois bâtir quelque chose où Dieu vient habiter, bâtir sur des cœurs humains, pas sur des dons ou sur le nombre. On ne mesure jamais la valeur d'une église sur la taille de la communauté. La grandeur d'une église ne donne pas la puissance, c'est l'exactitude qui donne la puissance. J'entends Dieu dire : « si seulement je trouvais ici quelques français de bien, qui soient exactes, je pourrai bâtir quelque chose dans cette nation et ton nom Bruno est sorti. Frère ce n'est pas dans la puissance de ta prédication, c'est dans ta capacité de rester humble, la manière de bâtir avec exactitude et la manière que tu te connectes à ce que je suis en train de faire : c'est cela qui donne la puissance ! Tu pourras t'asseoir comme Jérémy dans un fossé et continuer de contrôler une nation. Et Betsaleel je te parle à toi, je parle à Bruno, mais je parle à vous tous. Bruno il est temps que tu sortes du pressoir comme Gédéon. Médite là-dessus, tu es en train d'aller de l'avant mais la vitesse doit s'accélérer maintenant parce que la fenêtre de Dieu s'ouvre pour cette saison et ensuite elle se ferme. Mais je vois l'accélération en toi, ce qui est bien. Tu as des gens avec toi et tu as des ressources à ta disposition et j'entends Dieu te dire « sors du pressoir ».

Ils ne vont pas t'aimer et il y a des amis qui vont t'abandonner. Mais à la base, ce n'était des amis, c'était juste des collaborateurs dans l'œuvre. Mais pour toi il faut bâtir des choses qu'ils pourront regarder ; après ils reviendront et diront comme la reine de Saba « mes oreilles ont entendu, maintenant mes yeux ont vu ». Tu as la capacité de bâtir, tu as les ressources autour de toi et tout ce que tu as à faire c'est demander. Tu dois aller auprès de Dieu et te renseigner pour connaître ce que cela veut dire.

Ton église peut être autonome mais pas indépendante. Tu dois trouver ta compagnie et rentrer dedans en faisant confiance à Dieu. Tu vas devoir obéir à ton cœur et surtout pas à ta raison. Il y a une femme de Dieu à côté de toi qui va t'appuyer. Elle sait comment souffrir et elle ne se plaint pas. C'est une femme de qualité du royaume de Dieu. Je connais la force qui est en elle et toi aussi tu le sais. Donc, tu peux aller de l'avant.

Nous voulons t'aider à bâtir et je suis intéressé par ton succès en Christ de manière authentique. Sors du pressoir ! Lorsque Dieu dit à Gédéon « Vaillant héros ! » c'est là que cet homme a commencé à changer. Il est passé du passé au futur de Dieu. Il a changé lorsque cette parole a été libérée. Et tu n'as pas été appelé pour être un homme d'une église moyenne mais tu as été conçu pour défier le système. Il y a longtemps que tu as été conçu pour la réforme. L'église commence à avoir un sens pour toi car Betsaleel commence à comprendre qu'il n'est pas là uniquement pour un culte mais aussi pour capter un style de vie avec Dieu jusqu'à la fin des temps.

Dieu te donne une vue plus élevée. Continue à enseigner, continue à presser et tu vas leur ouvrir les yeux de leur compréhension. Tu n'es plus dans la vallée mais maintenant sur une haute montagne et

tu vas savoir quoi faire, comment faire et quand faire. Dieu a amorcé votre pompe et il est temps maintenant que l'eau de la réforme sorte de ce puits. Dieu a plus pour cette communauté. Ne restez pas ce que vous êtes, ne restez pas dans l'ancien système. Vous devez sortir de votre camp, aller dans la tente d'assignation pour trouver où Dieu est.